

Saori Ikeuchi TIMES / no.032 / 2021.9.12 sun.

# TOKYO 12 HAUS

池内さおり通信  
 日本共産党  
 衆院東京12区  
 池内さおり事務所  
 〒115-0042  
 東京都北区志茂  
 2-53-7

電話：03-5939-6581 ファックス：03-5939-6582 メール：tokyo12haus@saori-ikeuchi.com

## 医療施設確保を！子どもたちを守れ！北区に緊急申し入れ

新型コロナの感染爆発が続く中、池内さおりさんは8月17日、北区議団、そねはじめ都議とともに、花川與惣太北区長へ緊急の申し入れを行いました。

申し入れでは、区として保健所体制を強化し、優先病床や宿泊療養施設・臨時の医療施設を確保すること、また東京パラリンピックの中止や、自宅療養を基本とする政府方針の撤回を国に求めることなどを要請しました。

また30日には、夏休み明けの学校・子ども施設でのコロナ対策の強化を求め、日本共産党区議団と、そねはじめ都議が北区教育委員会に申し入れを行い、池内さんも名を連ねました。



花川区長（右から3人目）に要望書を渡す、（左から）のの山けん区議、池内さん、山崎たい子区議、そねはじめ都議、せいの恵子区議

### 色あざやかな社会へ

Column vol.32

#### 命、最優先の政治へ

「自宅療養」という名で、自宅で放置されているコロナ患者さんが相次いで亡くなるという報道。救えるはずの命が連日失われていくことに、私は耐えられませんが。

ご夫婦で陽性になり、遠方にいる娘が電話しても繋がらず、駆けつけると父は亡くなつて数日がたち、重症化していた母もただちに救急搬送されたというご家族。ある二十代の若者は、救急搬送中に受け入れ先がなく、救急車の中で亡くなった。そして学校、学童や保育園……。子どもたちや関係者の安全を守り抜く政治が必要です。

なぜ！

自民党、公明党の議員たちは、この現状を知りながら臨時国会も開かず平然として知られるのか。ただちに有効な手立てを尽くさないのか！医療崩壊した現場をかえりみず、党内人事の総裁選ごときを優先する者たちにこれ以上命切り捨ての政治を続けさせるわけに行きません。命、最優先。ブレずにつらぬく。いよいよ総選挙の秋。今こそ日本共産党を伸ばして、新しい政権をつくらう！野党と市民の力で政治を変えよう！



池内さおり  
Saori Ikeuchi  
前衆議院議員

毎月12日は

## TOKYO 12 HAUS の日

池内さおりがお待ちしている「TOKYO 12 HAUS」の日。  
実施再開のめどが立ち次第お知らせいたします。

## 池内さおり トークタイム

新型コロナウイルスの状況を踏まえ、  
当面の実施を見合わせます。



## いざ総選挙へ！ 12区各地を駆けめぐる

池内さんはこの夏、12区内の各地の街頭やつどいで暮らしの声を聞き、「総選挙で命もめる政治へ変えよう」と訴えました。

### 各地の街頭で訴え— 共感、激励数多く



7月31日、足立区の12区地域の5カ所で、齊藤まりこ都議とともに街頭演説を行いました。猛暑の中でしたが、合計で

115人ほどの聴衆が集まりました。「オリンピックよりも命を」「市民と野党の共闘の前進、日本共産党の躍進で政権交代の実現を」の訴えに、足を止めて聞き入る人、目に涙をためる人、カンパを手渡してくれる人がいるなど、強い支持と共感、激励が寄せられました。

8月22日には、さがらとしこ区議とともに、桐ヶ丘団地、赤羽駅西口など3カ所で街頭演説。「コロナ感染者に自宅療養を求め、見捨てるなど断じて許せません」の訴えに、自転車で通りかかった30代の男性がこぶしを振り上げて「がんばって！」と激励の声を寄せてくれました。

### つどいでコロナ禍の切実な声—政治転換へ決起

24日、足立区の12区地域が時間をずらして6カ所でつどいを開催。池内さんは各会場を回り懇談しました。池内さんが初めてお会いした方が少なくないところもあり、総選挙の決起起の場



板橋のつどいで訴える池内さん

となりました。計100人余の参加者からは「他国との違いが紹介され、日本の政治のひどさがよく分かった」「パワーがすごい！誘ってもらってよかった」などの感想が寄せられました。

8月29日、板橋区のいわい区議地域の党と後援会が決起集会を開催。50人が参加しました。子どものコロナ感染への不安を募らせるお母さん、コロナ禍で仕事が激減するなか消費税納税に苦しむ業者の実態など、参加者から出された切実な声をうけ、池内さんは、必ず勝利し政権交代を実現する決意をのべ、支援を訴えました。

## 市民と野党のプラットフォームに 新番組「情熱12区」はじまりました

ここ東京12区で、政治を変えたいと願う市民と野党の共闘が日々深化しています。そんな幅広い市民や政党の皆さんの声を聴き、発信する、池内さんMCのYouTube番組「情熱12区」の配信がはじまりました。

第一回配信では共産党・山崎北区議が司会を務め、ゲストに迎えた立憲民主党・うすい愛子北区議、新社会党・福田光一北区議と対談。昨年の都議補選、先の都議選での共闘の取り組みを振り返り、さらなる前進を誓いあいました。

第二回に板橋区、社会民主党・五十嵐やす子区議と共産党・いわい桐子区議、また第三回には足立区、無所属・土屋のりこ区議と共産党・齊藤まりこ都議をそれぞれゲストに迎え、語り合います。ぜひご視聴ください。

「情熱12区」第一回配信の出演者



こちらをスマホで読み込んでご視聴ください▼



## 池内さおりラジオ「コミュニストはフェミニスト」 多彩なゲストと配信中！

朝岡晶子さんとお送りしているWebラジオ。8月7日の配信では、15年来貧困問題に取り組んできた作家・活動家の雨宮処凛さんを迎え、コロナ禍の下で大きく様相を変える貧困の現場の状況について語り合いました。

28日の配信では、トランスジェンダーとして生きてきた共産党・新宿区議会議員の高月まなさんをゲストに、社会の中で直面してきた様々な困難や生きづらさ、そして新宿区議として取り組んできたことや実現したいことなど、経験や思いをじっくり聞きました。

9月も配信予定。過去の配信はいつでもお聴きいただけます。



収録中の（左から）池内さん、雨宮さん、朝岡さん

こちらをスマホで読み込み、動画又は音声でご視聴ください▼

